
    

 

PACK MEDIAS 
 
A l’occasion de l’Eurocup et de la Ladies Cup 2025, Victory Concept a décidé de travailler, 
en exclusivité, avec une équipe de professionnels reconnus, spécialisés dans le sport 
automobile et le karting. Aucune autre accréditation avec accès piste, Parc d’Assistance et 
Prégrille, pour qui que ce soit, ne sera délivrée. 
 
PHOTOS 
 

            
Lionel GRIPON Marc QUINLIVAN 
 
Pack 1 : 
Pack 10 photos pour 120 € TTC 
 
Capturez l’essentiel de votre expérience sur la piste du Mans avec le pack 10 photos. 
Chaque cliché est soigneusement sélectionné, optimisé et retouché avec les logiciels 
professionnels Photoshop et Ligthroom pour vous offrir une vue d’ensemble de votre week-
end de course, des moments d’action palpitants aux sourires partagés dans les stands.  
Laissez-nous vous aider à immortaliser votre passion pour le karting avec ce pack compact 
mais puissant de souvenirs photographiques. 
 
Envoi d'une photo tous les soirs, de jeudi à dimanche et le reste le mardi après la course.  
 
VIDEOS 
 

               
  Fx CAYRON  Gilles KEYE 
 
Pack 2 : 
Pack composé d’un reel d’environ 30 secondes : 140 € TTC 
 
Saisissez l’essence de l’action avec le Reel de 30 secondes. Ce pack vidéo condensé 
capture toute l’excitation et l’adrénaline de votre journée de course de karting en un format  



    
 

compact mais percutant. Chaque plan est soigneusement sélectionné pour vous offrir une 
expérience immersive, des départs fulgurants aux virages serrés et aux dépassements 
audacieux. Parfait pour partager sur vos réseaux sociaux ou pour revivre les moments forts 
de votre week-end de course.  

PHOTOS & VIDEOS 
 
Pack 3 : 
Combo de 10 photos et d’un reel d’environ 30 secondes : 250 € TTC 
 
Rassemblez vos supporters et immortalisez votre esprit de compétition avec notre combo 
« photos & vidéos » de souvenirs de course de karting. Ce pack vous offre une manière 
unique de célébrer vos performances et de créer des souvenirs durables de votre aventure 
sur le circuit du Mans. 
 
Pack 4: 
Spécial TEAM avec plusieurs pilotes 
Merci de contacter directement l’organisation : sfxprod.contact@gmail.com 

 

MEDIA PACK 
 
On the occasion of the Eurocup and the Ladies Cup 2025, Victory Concept has decided to 
work, exclusively, with a team of recognized professionals, specialized in motorsport and 
karting. No other accreditation with track, Service Park and Pregrid access, for anyone, will 
be issued. 
 
PHOTOS 
 

          
Lionel GRIPON  Marc QUINLIVAN 
 
Pack 1: 
Pack 10 photos for €120 with VAT 
 
Capture the essence of your experience on the Le Mans track with the 10 photos pack. Each 
shot is carefully selected, optimized and retouched with professional Photoshop and 



    
Lightroom software to give you a complete view of your race weekend, from the thrilling 
moments of action to the smiles shared in the pits. 
Let us help you immortalize your passion for karting with this compact but powerful pack of 
photographic memories. 
 
Sending a photo every evening, from Thursday to Sunday and the rest on Tuesday after 
the race. 
 
VIDEOS 
 

           
 Fx CAYRON      Gilles KEYE 
 
Pack 2: 
Pack consisting of a reel of approximately 30 seconds: €140 with VAT 
 
Capture the essence of the action with the 30-second Reel. This condensed video pack 
captures all the excitement and adrenaline of your go-kart racing day in a compact but 
impactful format. Each plan is carefully selected to give you an immersive experience, from 
blazing starts to tight turns and daring overtakes. Perfect for sharing on your social media or 
reliving the highlights of your race weekend. 
 
PHOTOS & VIDEOS 
 
Pack 3: 
Combo of 10 photos and a reel of around 30 seconds: €250 with VAT 
 
Gather your supporters and immortalize your competitive spirit with our “photos & videos” 
combo of kart racing souvenirs. This pack offers you a unique way to celebrate your 
performances and create lasting memories of your adventure on the Le Mans circuit. 
 
Pack 4: 
Team special with several drivers 
Please contact the organization directly : sfxprod.contact@gmail.com 
 


